



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

# UCR fortalece capacidad para la investigación de temas europeos

Congreso-Taller interdisciplinario convocó a profesores universitarios

23 FEB 2015 Vida UCR



Al menos 30 profesoras y profesores se inscribieron en el Congreso-Taller sobre estudios europeos interdisciplinarios en América Latina que se impartió recientemente en la UCR (foto Rafael León).

**La Cátedra Wilhelm y Alexander von Humboldt en Humanidades y Ciencias Sociales de la UCR coordinó la organización de un seminario académico dirigido a docentes de**

universidades de toda América Latina, quienes tuvieran experiencia en el estudio de temas europeos.

Se trató del **Congreso-Taller sobre estudios europeos interdisciplinarios en América Latina**, actividad en la que **participaron alrededor de 30 personas (entre nacionales y extranjeros)**, y que se realizó del 9 al 13 de febrero en la Universidad de Costa Rica (UCR).

Además de la UCR también **participaron en el desarrollo de este evento la Universidad del Norte de Barranquilla, Colombia, y el Colegio de México**, estas tres instituciones **implementaron la iniciativa denominada Estudios europeos interdisciplinarios en América Latina (IESLA, por sus siglas en inglés)**, la cual está **financiada por el programa Erasmus+/Proyectos Jean Monnet de la Comisión Europea**, que ofrece becas para quienes están interesados en participar.



El rector de la UCR, Dr. Henning Jensen Pennington, dio la bienvenida a las y los participantes en el Congreso-Taller que organizó la Cátedra Wilhelm y Alexander von Humboldt en Humanidades y Ciencias Sociales (foto Rafael León).

El enfoque de este **seminario era interdisciplinario, lo que significa que participaron profesores de múltiples áreas tales como derecho, ciencias políticas, geografía, literatura y estudios culturales, y relaciones internacionales**; además, tienen prioridad las y los docentes jóvenes quienes están empezando a impartir lecciones.

La temática giró en torno a los siguientes ejes: crisis y futuro de la Unión Europea (UE), cultura europea e historia, dinámicas de la sociedad europea, historia y riesgos del proceso de integración europea, la UE y América Latina, nuevas geografías de Europa, y política urbana y regional de la UE.

La [Rectoría](#) de la Universidad de Costa Rica, con la colaboración del Servicio Alemán de Intercambio Académico ([DAAD](#), por sus siglas en alemán), estableció la [Cátedra](#) Wilhelm y Alexander von Humboldt en Humanidades y Ciencias Sociales en el 2013 con la idea de

que sea un espacio de reflexión que promueva el intercambio de conocimiento y el diálogo entre las culturas.



El Seminario se realizó el lunes 9 de febrero de 9:00 a.m. a 12:00 m.d. en las instalaciones del Auditorio Cisco, ubicado en el primer piso del edificio del CICAP-UCR (foto Rafael León).



**Otto Salas Murillo**  
Periodista Oficina de Divulgación e Información  
[otto.salasmurillo@ucr.ac.cr](mailto:otto.salasmurillo@ucr.ac.cr)

**Etiquetas:** [docencia](#), [seminario](#), [taller](#), [estudios](#), [europeos](#), [catedra](#).